



安方中だより

大田区立安方中学校

令和3年4月19日 第1号

新年度のご挨拶

校長 佐藤 彰

この4月に、安方中学校長に着任いたしました。着任してまだ日は浅いですが、生徒の皆さんのが元気な挨拶ができ、部活動などにひたむきに頑張る姿をみて、とても良い学校に来ることができたことを嬉しく思っております。令和3年度の出発にあたり、保護者の皆様、地域の皆様の本校への温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

さて、本年度は127名の新入生を迎える、2年生149名、3年生127名、計403名で始動しました。創立60周年を迎えた伝統ある本校の歴史の重みや、先人たちの努力に思いを馳せながら、さらに発展させることができるよう、力を尽くしていく所存です。

始業式では、生徒たちに「進級するということは、責任が重くなりやらなければならないことも増える。しかし、やり遂げた時の嬉しさや達成感は、これまでと比較にならないほど大きい」という話をしました。責任を果たす大変さと喜び、まわりからの信頼が得られた時の充足感を体験し、大きく成長していってほしいと願っています。



【着任式の様子】

新型コロナウイルス感染拡大防止

私たちと新型コロナウイルスとの闘いはまだまだ続きそうです。現在、東京都には「まん延防止等重点措置」が適用されており、感染拡大防止の対応が続いています。本校では、これまで行ってきた「手洗いの徹底・マスクの着用・密をさける・こまめな換気・消毒作業」に継続して取り組んでまいります。保護者の皆様におかれましても、毎日の健康観察や検温などへのご協力を引き続きよろしくお願ひいたします。

昨年度は、多くの行事や部活動の大会やコンクールが中止となり、生徒の皆さんには残念な思いをさせてしまいました。今後の感染状況にもよりますが、感染防止対策を十分に行った上で、行事や部活動はできる限り実施したいと考えております。活動内容や時間を工夫して、今の時代に合った方法を模索していきたいと思います。再び緊急事態宣言が出されるような事態になれば、延期や中止はやむを得ないかもしれません、様々な可能性を探りながら対応してまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願ひいたします。

入学おめでとう！！

4月7日（水）に第61回入学式を無事に挙行することができました。今年度も、感染拡大防止のため、ご来賓や在校生のいない式になりましたが、1年生は緊張の中にも希望に満ち溢れた表情を見せていました。とても立派な態度で式に臨み、新入生認証では大きな声で元気に返事をしていました。胸に抱いている期待の多くが実現し、不安が小さくなるように応援しています。



【入学式の様子】